

Polizei Holzminden sucht Eigentümer eines gestohlenen Fahrrads

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 17. September 2015 um 10:16 Uhr

Fahrraddiebstahl in Holzminden:

Täter schon geschnappt – jetzt sucht die Polizei nach dem Opfer



Donnerstag 17. September 2015 - **Holzminden (wbn). Fahndung mal andersherum: Die Polizei in Holzminden sucht das Opfer eines Fahrraddiebstahls.**

Den Dieb, einen 48 Jahre alten Mann, hatten die Beamten am vergangenen Wochenende gleich dreimal nacheinander mit verschiedenen geklauten Fahrrädern erwischt. Das Tatmotiv: Dem 48-Jährigen war schlicht der Weg vom östlichen Stadtrand in die Innenstadt zu Fuß zu weit gewesen. Jetzt sucht die Polizei nach einem der Fahrradeigentümer und weist darauf hin, dass alle drei Velos nicht verschlossen waren.

(Zum Bild: Die Polizei in Holzminden fragt: Wem gehört dieses Herrenrad der Marke NSU Saphir? Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Holzminden:

Polizei Holzminden sucht Eigentümer eines gestohlenen Fahrrads

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 17. September 2015 um 10:16 Uhr

„Weil einem 48jährigen Fahrraddieb der Weg vom östlichen Stadtrand von Holzminden in die Innenstadt zu Fuß zu weit ist, wurde er jetzt schon mehrfach zum Fahrraddieb. Das jedenfalls gab der jetzt schon wiederholt mit gestohlenen Fahrrädern im Stadtgebiet von Holzminden angetroffene Mann als Begründung für die erfolgten Fahrraddiebstähle in seiner Vernehmung zu. Allein am vergangenen Wochenende wurde der 48jährige gleich dreimal nacheinander fahrend mit unterschiedlichen Fahrrädern im Stadtgebiet angetroffen. In allen drei Fällen waren jeweils von ihm die Fahrräder in der Innenstadt gestohlen worden. Während zwei der durch den Mann entwendeten Fahrräder bereits wieder zugeordnet werden konnten, war das im Fall des abgebildeten Fahrrades (noch) nicht möglich, da offensichtlich der Geschädigte noch gar keine Anzeige bei der Polizei erstattet hat. Vor diesem Hintergrund bittet das Polizeikommissariat Holzminden um Mitteilung unter Tel. 05531 / 9580, um wessen Fahrrad es sich handelt. In diesem Zusammenhang weisen die Ermittler der Polizei daraufhin, dass alle gestohlenen Fahrräder durch den 48jährigen nicht abgeschlossen waren, tatsächlich die Fahrräder aber mit Schlössern versehen waren. Die Einschätzung der Beamten geht dahin, dass der Mann die Fahrräder nicht gestohlen hätte, wären sie abgeschlossen gewesen!“